

671. D'après les relevés des raffineurs, la production d'huiles de toutes sortes par les raffineries canadiennes était comme suit. Il nous a été impossible d'obtenir des relevés plus récents :—

PRODUCTION DES RAFFINERIES D'HUILE DU CANADA, 1890 ET 1891.

ARTICLES.	1890.		1891.	
	Quantité.	Valeur.	Quantité.	Valeur.
	Galls.	\$	Galls.	\$
Huile à éclairer.....	11,129,277	1,264,677	10,427,040	1,170,241
Benzine et naphte.....	636,247	37,026	603,971	36,790
Huile paraffine.....	446,888	64,713	622,287	75,772
Huile à gaz.....	4,246,447	84,752	3,373,720	89,267
Huile à lubrifier et goudron.....	2,877,388	130,349	2,500,000	101,752
Total, gallons.....	19,336,247	1,581,517	17,527,018	1,473,822
Cire paraffine (lbs.).....	913,730	56,903	74,611	60,687
Total, valeur.....	.....	1,638,420	.....	1,534,509

672. Le prix de l'huile crue en 1886, 1887, 1888, 1889, 1890 et 1891, était de  $86\frac{3}{4}$  centins, 98 centins,  $\$1.02\frac{3}{4}$  centins,  $92\frac{2}{41}$  centins,  $\$1.18$  et  $\$1.33\frac{1}{4}$  centins par baril respectivement, à la Bourse Pétrolea. Le prix du pétrole raffiné a subi une diminution considérable en quelques années, comme l'indiquent les chiffres suivants, publiés par le bureau des statistiques de Washington :—“ Le prix moyen du pétrole raffiné à 70 degrés Abel (expérience) était à New-York de 8·14 centins en 1883 ; 8·28 centins en 1884 ; 7·86 centins en 1885 ; 7·07 centins en 1886 ; 6·75 centins en 1887 ; 7·50 centins en 1888 ; 7·19 centins en 1889 ; 7·33 centins en 1890 ; 6·83 centins en 1891 ; 6·09 centins en 1892 ; et 5·25 centins en 1893.